

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 結城 祐純



幹事 谷 和彦

会長テーマ **クラブを再加速する**

2023-24 Weekly Report vol.36-47

世界に希望を生み出そう

2024年6月25日(火) 第1682回 会長・幹事引継式 於:寿司正

■司会 直前会長 守重昌之会員

■開会点鐘 会長 結城祐純会員

■会長挨拶 会長 結城祐純会員

先程、最終例会の開会点鐘をさせて頂きました。

本日は新会員 鎗田 泉さん・香織さんの入会式がございませす。後ほど入会式を致します。

先ず先週21日お台場ヒルトンホテルに於いて、国際ロータリー第2750地区・第3回会長、幹事会へ谷幹事と共に出席を致しました。

私にとってお台場に行くのもゆりかもめに乗るのも初めてで、車中からの景色がとても美しいのに感激を致しました。今回会長、幹事会でガバナー賞を5つ頂戴できました。この賞は会員の皆さんの1年間の努力の賜物であり、たまたま私が会長であっただけであります。

会員維持優秀賞は受賞者を代表して壇上に上がり、宮崎ガバナーより表彰を頂いた事が会長として最後の良い思い出となりました。

先週(18日)、先々週(11日)と2回に渡り1年の思いをお話しさせて頂きました。ここに改めて会員の皆様方のお力添えで、本日を迎えることができました。心から感謝を申し上げ、会長報告とさせて頂きます。1年間本当にありがとうございました。

★6月21日第3回クラブ会長・幹事会でガバナー賞を受けました。会員増強賞で内容は会員維持優秀賞です。

■幹事報告 幹事 谷 和彦会員

皆様のご協力で1年間無事幹事を務めることができました。ありがとうございました。

■お客様紹介 会長 結城祐純会員

新会員の鎗田 泉様・鎗田香織様を紹介、後ほど入会式で改めてご挨拶いただきます。

●●●新会員入会式●●●

結城会長より、新会員の鎗田 泉様・鎗田香織様の紹介があり、続けて記念品が贈られ、これからクラブのメンバーとして、健康に留意されて活動にご協力くださいと

挨拶、花束を贈り記念撮影。鎗田会員から、皆さんよろしくお願ひします。と挨拶をいただき、ご姉妹同時入会と記念に残る入会式になりました。親睦委員会よりニコニコ大賞を守重会員へ。



◆◆◆会長幹事引継式◆◆◆

司会の守重正之会員の「皆さんこんばんは、21日が夏至で暦の上で昼が一番長くなる折り返し点でしたが、今晩は結城年度会長幹事引継式です。二人の1年間の労をねぎらい、次年度仙波会長・日高幹事の次年度の抱負などをお聞きし、新年度を全員で支える意気込みを伝えようではありませんか。」との挨拶。

結城会長から仙波次年度会長に会長バッジが、谷幹事より日高次年度幹事に幹事バッジが引き継がれ、結城会長・谷幹事に記念品が贈られ引継ぎ無事式終了。仙波次年度会長より次年度に向け決意表明がありました。

■閉会点鐘 会長 結城祐純会員

■日野市社会福祉協議会、平成6年度第1回評議員会開催。藤野会員出席。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1682回	26	22	1	-	3	88.5
第1680回	26	23	1	0	2	92.3

ニコニコBOX 本日 2,000円 累計 827,006円
 本年度目標額1,200,000円 達成率68.9%

※今週のメイクアップ 水野さん
 ※先々週の後メイクアップ なし

●●懇親会●●

守重会員の「結城会長・谷幹事1年間激務ご苦労様でした、仙波次年度会長・日高次年度幹事健康に気を付け1年間活動をお願いします。カンパイ!」の音頭で唱和して始まった宴、全員から結城会長・谷幹事に労いの気持ちが伝えられました。コロナ禍で途絶えていたいろいろなイベントが復活・規制解除でインバウンドが増加、クラブも充実した奉仕活動が再開しました、本日新会員入会式で、今年度5名増強、退会ゼロと組織のこれからを望める状況が生まれ、会長の「クラブを再加速する」のスローガンの下、会員増強できました。ありがとうございました。仙波次年度会長の新年度に対する意欲が語られ司会から、皆さん自己紹介方々歓迎の意を表していただきます。の挨拶の続き、出席会員全員から自己紹介かたがた歓迎の挨拶がありました。

打ち解けた雰囲気の中で、先日の国際大会参加会員からの報告がありました。そして、話題は1日から電気・ガス料金値上げ。電気は5月で政府の補助金打ち切りで6月分から。女子の全米オープン笹生優花優勝、全米は2回目メジャーでは男女通じ初。中国の月探査機月の裏側の予定した南極地域へ着陸。新紙幣発行まで1か月、1万円札・渋沢栄一、5千円札・津田梅子。千円札・北里柴三郎。ダイハツなど認証不正問題を受け、自動車メーカーなどの行った社内調査で、通産省はトヨタ自動車など5社で不正が判明。メキシコ初の女性大統領となるシェインバウム氏大差で当選を決める。国立市で建設中だった10階建てマンション7月の引き渡しを目前に解体される。厚生労働省、2023年人口動態統計公表。出生数マイナス自体25か月連続と過去最長を更新。名目賃金の上昇を物価上昇が上回る状況が続いている。梅の産地、暖冬の影響で収穫量減少、介護事業者の倒産が急増。5月の企業倒産件数(負債額1000万円以上)は、前年同月比42.9%増の1009件。倒産件数が1000件を超えたのは、2013年7月「1025件」以来。ギリシャで気温が43度に達し地

元当局は首都アテネにある観光名所アクロポリスを午後から閉鎖。アテネ市内の学校が閉鎖される。女子バレー日本代表五輪出場決定、東京外国為替市場、円急落158円台。10月1日より郵便料金値上げ。プロ野球セ・パ交流戦、球団創設20年目で楽天初優勝。政治と金が争点になった政治資金規正法改定案可決成立。ドジャース大谷選手21号ホームラン、20本塁打は4年連続5度目。大リーグ伝説の外野手ウィリー・メイズさん死去、メッカへの大巡礼(ハッジ)の最中に酷暑の影響で巡礼者少なくとも550人が死亡。ほとんどの人が熱中症が原因だったとみられる。メッカでは気温51.8度記録。農林中央金庫、1.5兆円の赤字。財務省の発表した5月の貿易統計速報によると、輸出額から輸入額を差し引いた貿易収支は、1兆2213億円の赤字。赤字は2か月連続。資源高や円安の影響を受け、原油などの輸入額が膨らむ。20日 NHKの朝のニュースで、日銀総裁は政策金利引き上げではと伝える。都知事選に立候補を表明した蓮坊氏、神宮外苑再開発を争点にする意向表明。5月の訪日外国人数(推計値)は、前年同月比60.1%増の304万100人になる。過去最高。群馬県のこんにやく農家、需要の落ち込みで価格低迷。将棋の叡王戦、伊藤 匠七段藤井七段に勝利初の叡王に。藤井八冠一角崩れる。近畿・東海・関東甲信梅雨入り、5月の消費者物価指数は、価格変動の大きい生鮮食品を除く総合指数が107.5と前年同月比2.5%上昇。先ほどのガバナール賞5部門で受賞。会員増強賞・会員維持優秀賞が光る。宇宙航空研究開発機構(IAXA)が、対策後の昨年秋以降から今年にかけて複数回不正アクセスを受けていたことがわかる。トヨタ自動車など秘密保持契約を結んだ外部組織とのやりとりが流失した可能性もあるという不正アクセスを受けたネットワークは JAXAの一般業務用のシステム。別システムで管理されているロケットや衛星の運用、安全保障微に関わる情報は含まれていないという。などの話題で定刻まで話が弾み梅田会員の「一本締め」でお開きに。

